

# adoptiveltern.ch

ein Ort für den unkomplizierten Austausch von und für Adoptiveltern



## WAS?

Ungezwungener und unverbindlicher Erfahrungsaustausch sowie regionale Vernetzung: für Interessierte, Wartende oder Adoptivfamilien.

## WARUM?

Weil wir damals – zusätzlich zum Kontakt mit den offiziellen Stellen und der Vermittlungsstelle – gerne einen unkomplizierten Austausch mit anderen (werdenden) Adoptiveltern gehabt und unbeschwert über das eine oder andere Thema gesprochen hätten, vor und nach der Adoption.

## WER?

Wir – Vito und Andrea – haben zwei Kinder aus Asien adoptiert und somit den Adoptionsprozess zweimal durchlaufen. Wir sind offen für Fragen oder hören auch gerne mal zu, erheben aber keinen Anspruch auf «Allwissenheit». Wichtig: Wir sind private Personen, keine Therapeuten und kein Verein, können also nur aus eigenen und gehörten Erfahrungen erzählen. Wir sind konfessions- sowie parteilos und machen das freiwillig in unserer Freizeit.

## WIE?

Fragen? Wünsche? Ideen? Kontaktier/t uns über [www.adoptiveltern.ch/kontakt](http://www.adoptiveltern.ch/kontakt)

Wir sind offen für einen konstruktiven Austausch und freuen uns auf deine/eure Kontaktaufnahme.